

Pour une action soutenue du Canada

Aujourd'hui, le traité visant à interdire les mines est en vigueur, et l'action antimines se concentre sur les mesures à prendre pour faire ratifier et respecter la Convention par tous les pays du monde. De ce point de vue, les efforts visant à maintenir l'appui et la dynamique au sein de la population revêtent toujours une importance cruciale. Afin de promouvoir la sensibilisation du public à la problématique des mines terrestres à l'échelle nationale et internationale et pour encourager un financement durable à long terme, le MAECI a élaboré le Programme de sensibilisation et de durabilité (PSD).

En 1998-1999, on a dépensé 937 000 dollars au titre de ce programme, afin d'appuyer la mise au point d'outils et de programmes novateurs de sensibilisation, ainsi que le travail de collecte de fonds auprès de particuliers, du secteur privé et des ONG.

Parmi les outils de sensibilisation, mentionnons plusieurs produits audiovisuels, dont un cédérom intitulé *Interdisons les mines terrestres*, qui a remporté un certain nombre de prix d'excellence dans le secteur du multimédia tant au Canada qu'aux États-Unis. Plus de 10 000 exemplaires de ce cédérom ont été distribués dans des écoles et des bibliothèques publiques d'un bout à l'autre du Canada, tandis qu'environ 1 000 exemplaires ont été envoyés aux missions diplomatiques et à des ONG

pour être utilisés à l'échelle internationale.

Un documentaire primé destiné à la télévision, *Un pas à la fois*, a également été produit grâce à des fonds provenant du PSD. Ce documentaire, dont il existe des versions en français, en anglais, en espagnol et en russe, a été diffusé dans 26 pays. Un vidéo plus court, *L'interdiction : une réalité prochaine*, a été diffusé en français, en anglais et en arabe. À la fin de l'année financière, on projetait de le traduire en portugais afin de le diffuser à l'occasion de la première réunion des États parties, au Mozambique.

Tant le vidéo que le cédérom portent sur une exposition interactive sur les mines terrestres qui s'est déplacée d'un bout à l'autre du pays, de Penticton, en Colombie-Britannique, à Saint John, au Nouveau-Brunswick.

Le PSD a également financé la refonte du site Web du MAECI appelé « Passage », afin d'actualiser

Cet élément d'exposition à interaction tactile a contribué à sensibiliser le public à la question des mines dans des villes d'un bout à l'autre du Canada.

